



El pasado 10 de marzo del 2020, se les pidió a los psicólogos dar su paso al frente para comenzar a enfrentar la pandemia del covid 19, realizando audiencias sanitarias para preparar a cada trabajador y enseñar a cómo protegerse y proteger a sus familias de esta enfermedad. Es ahí donde comienza la travesía específicamente de la psicóloga de la salud Anaily Zaldívar Aguilera de 30 años de edad y graduada en el año 2014. Desde que se incorporó a trabajar ha desempeñado diferentes tareas ya sea en los Grupos Básicos de Trabajos, tarea que ha desempeñado satisfactoriamente, así como en la prestación de servicios médicos brindando interconsultas a cada paciente que así lo demande.

Desde que se comenzó a realizar la toma de muestras de pacientes sospechosos a la Covid 19 en nuestro municipio esta joven trabajadora ha asumido el traslado de estas muestras al Centro de Higiene Provincial en Las Tunas, dando el paso al frente una vez más y demostrando su compromiso con esta Revolución. Ella se siente muy orgullosa por la labor que realiza.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 04 Mayo 2021 09:39

Visto: 599

---

También expresa que cumple con todas las medidas higiénicas sanitarias y usa adecuadamente los medios de protección para proteger su salud y especialmente proteger la salud de sus dos niños que la esperan cada día al llegar a casa. Anaily Zaldívar Aguilera, forma parte del personal de la salud en nuestro municipio que día a día arriesgan sus vidas para protegernos de este letal virus que está azotando a nuestro país y al mundo. Manifestó que en estos momentos difíciles por los que está atravesando nuestro país, es necesario dar el paso al frente y retribuir a nuestra nación habernos preparado como profesionales de la salud, por lo que: *“tenemos que cumplir con nuestro deber y estar ahí, donde la Revolución nos necesite”*.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 04 Mayo 2021 09:39

Visto: 599

---

